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第９３回千葉県大規模小売店舗立地審議会 

 

１ 日 時：平成２４年５月１７日（木） 午後２時から午後２時５０分まで 

２ 場 所：プラザ菜の花 ３階 菜の花 

３ 出席者：千葉県大規模小売店舗立地審議会委員（８名） 

         伊藤委員、臼田委員、古宮委員、鬼沢委員、木村委員、 

轟木委員、榛澤委員、安井委員 

       事務局 

         床並商工労働部次長 

         経営支援課  山口課長、江澤室長、森副主幹、宮崎副主幹 

                   菅原主査、逢坂主事      

４ 開 会： 

  ① 審議案件概略説明 

＜事務局＞ 本日の審議案件は、木更津市金田の(仮称)ベイシア木更津金田店、旭市ニ

のニトリ旭店の計２件で、全て新設の届出案件となっております。この他に、報告案件として、

晴山物産ショッピングビルほか 計８件が既存店舗の変更として、届出のあったもので、既に

手続きを終えたものであります。 

 以上、よろしく御審議くださるようお願い申し上げます。 

② 成立要件の確認（県行政組織条例第３２条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席があることから成立を確認した。） 

③ 議長の選出（県行政組織条例第３２条第１項の規定により伊藤会長を議長に選出し

た。） 

④ 傍聴人の入室（２名） 

⑤ 議事録署名人選出（議長が鬼沢委員と臼田委員の２名を指名した。） 

５ 議 事：                 

○ 議題(１) 新設の届出に対する県意見の審議は、次のとおりであった。 

 

＜伊藤会長＞ 本日の審議案件は２件でございます。それでは審議案件の１、(仮称)ベイシ

ア木更津金田店につきまして事務局から説明をお願いします。 

 

①(仮称)ベイシア木更津金田店について 
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＜事務局＞ 審議資料及びスクリーンにより説明。 

＜伊藤会長＞ 御質問がございましたらお願いします。安井委員いかがですか。 

＜安井委員＞ 交通については関係機関と適切に協議がなされており、区画整理事業の

中で計画的に行われているので、特に問題ないと思います。 

＜鬼沢委員＞ 廃棄物については、廃棄物減量化計画、廃棄物リサイクル計画が細かに

定められています。木更津市が事業者に３Ｒ活動のＰＲに取り組むよう要請しており、とても

いいことだと思います。 

＜木村委員＞ 騒音については、夜間営業もなく、影響は軽微だと思います。 

＜臼田委員＞ 鬼沢委員に質問ですが、廃棄物等の運搬頻度が他は毎日となっているの

に金属製とガラス製廃棄物だけが週１回となっています。どういうことでしょうか。 

＜鬼沢委員＞ 金属製とガラス製廃棄物は調理場の容器等や店内で破損して発生するも

のと思われるので、店内から出るのは少量であるため週１回になると思われます。 

＜伊藤会長＞ 他に意見がないようなので、県の「意見なし」を妥当としたいと思います。 

 

②ニトリ旭店について 

 

＜伊藤会長＞ それでは、事務局から説明をお願いいたします。 

＜事務局＞ 審議資料及びスクリーンにより説明。 

＜伊藤会長＞ 御質問がございましたらお願いします。 

＜木村委員＞ 計画書では、車両や自転車とは別に、自動二輪を区分して表示している理

由は何ですか。 

＜事務局＞ 国の指針の中では、車両や自転車と違って、自動二輪用の駐車スペースは

確保するよう努めると位置づけられ、台数等が定められていないためです。 

＜木村委員＞ 騒音については、夜間営業もなく周辺への影響はありません。 

＜安井委員＞ 交通については駐車台数も少なく、協議もしているので、問題ありません。 

＜鬼沢委員＞ 廃棄物についてはレジ袋削減に向けて、是非従業員の意識強化をして声

かけをしてもらいたいと思います。 

＜伊藤会長＞ もし御異存なければ、県の「意見なし」を妥当としたいと思います。 

  

○ 議題（２）変更の届出に対する県意見の報告については、次のとおりであった。 
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＜伊藤会長＞ それでは、報告案件をお願いします。 

＜事務局＞ 報告資料により説明。 

＜伊藤会長＞ 質問等があれば事務局までお願いします。 

  

（傍聴者退室） 

 

○ 議題（３）については、次のとおりであった。 

 

配布資料（届出状況一覧）の補足説明を行ったほか、次回開催の第９４回千葉県大規模小

売店舗立地審議会の日程については後日調整のうえ決定することとした。 

 

６ 閉 会：午後２時５０分閉会 


